

Nach einer längeren Pause aufgrund von Corona hat unsere Schule wieder am Rechenkönig-Wettbewerb teilgenommen. Im Dezember fand der erste Vorentscheid statt, bei dem die zwei besten Kopfrechner jeder 5. Klasse ermittelt wurden.



Das Finale zur Ermittlung der beiden besten Schüler unserer Schule fand am 17.01.2023 in der Turnhalle statt. In einem bis zur letzten Runde spannenden Wettbewerb konnte Noah Keilholz aus der Klasse 5c den ersten Platz für sich beanspruchen. Luca Stark aus der Klasse 5b und Jakob Lenz aus der Klasse 5e teilten sich den zweiten Platz. Da dieses Jahr wieder die zwei besten Schüler jeder Schule am oberfränkischen Wettbewerb teilnehmen durften, mussten wir ein Stechen veranstalten, welches Jakob für sich entscheiden konnte. An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Glückwunsch! Ein großer Dank gebührt auch dem Studienseminar Mathematik, das bei der Durchführung tatkräftig geholfen hat.

Am 30.03.2023 war es dann so weit und wir sind gemeinsam nach Marktredwitz gefahren, um am oberfränkischen Rechenkönig teilzunehmen. Während sich die Lehrer mit iPads und

Abschlussprüfungen weiterbildeten, waren die Schüler mit Rechnen beschäftigt. In der Fichtelgebirgsrealschule konnten die Jungen und Mädchen von 26 oberfränkischen Realschulen zeigen, dass sie Rechenaufgaben problemlos ohne Taschenrechner lösen können. Am Ende des Vormittags fand die Siegerehrung statt, bei der jeder Schüler eine kleine Belohnung erhielt. Zuletzt wurden die drei besten Schüler Oberfrankens gekürt. Noah Keilholz aus Hirschaid erreichte den ersten Platz und erhielt dafür auch ein Geldgeschenk. Außerdem bedeutet dies für unsere Realschule, dass wir nächstes Jahr erneut als Ausrichter fungieren dürfen.

Nag



